

## **Beschluss des Landrats vom 25.03.2021**

Nr. 829

### **1. Begrüssung, Mitteilungen 2021**

2020/667; Protokoll: ak

Landratspräsident **Heinz Lerf** (FDP) begrüsst die Anwesenden zur Sitzung und macht folgende Mitteilungen:

– *Corona-Regeln*

Wie immer gilt, dass am Platz sitzengeblieben und abgestimmt werden soll. Menschenansammlungen im Foyer und im hinteren Bereich des Saals sind zu vermeiden.

– *Nachruf*

Der Präsident muss die Kolleginnen und Kollegen über den Hinschied von alt Landrat Dominik Schneider informieren, mit dem er auch beruflich verbunden war. Dominik Schneider ist am 11. März unerwartet im Alter von erst 44 Jahren verstorben. Er wurde 2007 in den Landrat gewählt und bei der legendären Regensitzung im Römertheater Augusta Raurica angelobt. Gut zwei Jahre später, auf Ende September 2009, ist er aus dem Parlament zurückgetreten. Dominik Schneider ist Mitglied der Volkswirtschafts- und Gesundheitskommission und der Redaktionskommission gewesen. Der Landrat ist ihm dankbar für seinen Einsatz für das Gemeinwesen und bewahrt ihm ein ehrendes Andenken.

– *Entschuldigungen*

Ganzer Tag: Bálint Csontos, Christof Hiltmann, Reto Tschudin, Etienne Winter  
Nachmittag: Anna-Tina Groelly, Martin Karrer

– *Begründung für die Abwesenheiten der Landschreiberin und der Regierungsmitglieder*

Landschreiberin Elisabeth Heer Dietrich ist am Nachmittag entschuldigt, weil sie an der Schweizerischen Staatsschreiber-Konferenz teilnimmt.

Regierungsrätin Monica Gschwind nimmt an der Plenarversammlung der Erziehungsdirektorenkonferenz teil und ist frühestens um 14.30 Uhr im Landrat.

Regierungsrat Isaac Reber nimmt am Vormittag am Baubeginn des trinationalen Natur- und Landschaftsparks «Parc des Carrières» im Raum Allschwil/Hegenheim/St-Louis teil.

Regierungsrat Thomas Weber ist am Nachmittag ab 14.30 Uhr abwesend, weil er an einer Videositzung der Gesundheitsdirektoren-Konferenz teilnimmt.

– *Breites Testen Baselland*

Ratsmitglieder, die sich erst heute fürs «Breite Testen» angemeldet haben oder sich noch anmelden möchten, können bereits heute das erste Fläschchen mitnehmen und dann – bis spätestens in der Woche nach den Ferien – die Einverständniserklärung an die Landeskanzlei schicken oder mailen. Die Klebeetiketten können sie dann in der Woche nach den Ferien in der Landeskanzlei gegen Vorweisen ihrer Registrierungs-ID auf dem Mobiltelefon beziehen, wenn sie zu den Kommissionssitzungen kommen.

– *Begründung der persönlichen Vorstösse*

Keine Wortmeldungen zur Begründung der 46 (!) neu eingereichten Vorstösse.

